



KONDOLENZEN

Peter Pipal



*„Was ein Mensch an Gutem in die Welt hinausgibt,
geht nicht verloren.“
(Albert Schweitzer)*

Die Tiroler Landeshauptstadt Innsbruck trauert um Herrn

Peter Pipal

**Träger der Humanitätsmedaille der Stadt Innsbruck
Gemeinderat der Stadt Innsbruck
von 1989 bis 1996 und von 2008 bis 2012**

der am 3. August 2014 im 71. Lebensjahr verstorben ist.

Mit Peter Pipal verliert die Stadt Innsbruck einen großen Menschen und Politiker. Ob als langjähriger Gemeinderat der Landeshauptstadt, als Geschäftsführer der Volkshilfe, in seiner Tätigkeit bei der Tiroler Wasserwacht oder als Obmann des Pensionistenverbandes Innsbruck-Stadt, Peter Pipal erkannte die sozialen Bedürfnisse seines Umfelds und setzte sich mit außergewöhnlichem Engagement bis zuletzt für seine Mitmenschen ein.

Wir werden Peter Pipal in Würdigung seiner besonderen Verdienste für die InnsbruckerInnen stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im August 2014

Mag.^a Christine Oppitz-Plörer
Bürgermeisterin

Christoph Kaufmann
2. Bürgermeisterstellvertreter

Mag.^a Sonja Pitscheider
1. Bürgermeisterstellvertreterin

Trauerkerzen



Winfried Werner Linde
31.08.2014



Dipl.-Ing. Haider Alexander
07.08.2014

Kondolenzen

von Dipl.-Ing. Haider Alexander am 07.08.2014 - 21:47 Uhr

In aufrichtiger Anteilnahme - der Schriftführer der Tiroler Wasserwacht -
Landesleitung und Bezirksleitung / Innsbruck Stadt -
Dipl.-Ing. Alexander Haider
